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Aos seis dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, reuniu-se o Conselho de Gestão do Campus
Santa Teresa, às quinze horas e quarenta minutos, no Prédio do Curso de Licenciatura em Ciências
Biológicas do Campus Santa Teresa do Ifes, para a primeira Reunião Ordinária do corrente ano. A
reunião foi convocada nos termos do Ofício nº 33/2023 STA-GABDG, assinado pelo Presidente do

  Conselho de Gestão Ednaldo Miranda de Oliveira, e contou com a presença dos conselheiros Archimedes
Alves Detoni, Carlos Alexandre Volpi, Domingos Sávio Côgo, Edna Nunes da Silva, Ednaldo Miranda
de Oliveira, Jaquelini Scalzer, Milton Cesar Paes Santos, Robson Celestino Meireles, Solange de Faria
Venturini, Suzana Maria Gotardo Chambela, Thiago Lopes Rosado, Vilácio Caldara Junior, Victorio
Birchler Tonini e da secretária do Conselho Thais Totola Vasconcelos Pinarelo. A reunião foi presidida
pelo Presidente do Conselho de Gestão, Ednaldo Miranda de Oliveira, que iniciou a sessão e, após os
cumprimentos, apurou o quórum e submeteu ao Conselho as atas nº 04/2023 e 05/2023 para aprovação.
Não houve manifestação em relação à necessidade de ajustes, mas o Presidente propôs estabelecer o
prazo até o dia 13 de março próximo para manifestação, caso necessário algum ajuste e, caso contrário,

 estarão as atas aprovadas. Primeiro ponto de pauta – Alteração de função gratificada: 
Coordenadoria de Engenharia e Manutenção e Coordenadoria de Serviços Auxiliares e

 Transportes: O Conselheiro Ednaldo Miranda de Oliveira realizou um breve histórico sobre a extinção
de Funções Gratificadas nºs 4, 5 e 6, no ano de 2020 e que algumas foram restituídas aos Campi em
agosto de 2023. Informou que não foram restituídas ao Campus Santa Teresa as 15 (quinze) FGs que
haviam sido extintas, e sim apenas 8 (oito). Informou que a portaria nº 20, de 16.01.2024, foram
remanejadas as Funções Gratificadas FG-4 da unidade do Campus Santa Teresa para as seguintes
unidades executivas: 1. Coordenadoria de Comunicação Social e Eventos (CCSE); 2. Coordenadoria de
Agroindústria (CIN); 3. Coordenadoria de Relações Institucionais e Extensão Comunitária (REC); 4.
Coordenadoria de Apoio ao Ensino (CAE); 5. Coordenadoria de Planejamento Acadêmico (CAD); 6.
Coordenadoria de Biblioteca (CBI); 7. Coordenadoria de Alimentação e Nutrição (CAN) – Função
Gratificada FG-4. Destacou que a FG-4 que ainda falta remanejar a proposta é de submeter ao conselho
para dividir as atividades da coordenadoria de serviços auxiliares e transportes e restabelecer a
coordenadoria de engenharia e manutenção. Isso pois, atualmente, o servidor João Luiz Angeli,
coordenador da CAT (Coordenadoria de Serviços Auxiliares e Transportes), absorve as funções de
acompanhamento de obras, reformas, fornecimento de água, tratamento de esgoto, serviços de vigilância,
demandas com transporte e manutenção de veículos. Portanto, acredita que a divisão é necessária pela
quantidade de demanda. A proposta é que o servidor João Angeli seja designado o coordenador da CEM
(Coordenadoria de Engenharia e Manutenção) e a FG 4 seja remanejada para a CAT. Após a
apresentação, o Presidente submeteu ao conselho que manifestou-se favorável à proposta, sendo
aprovada. Não havendo, passou-se ao próximo ponto de pauta. Segundo ponto de pauta: R
eformulação da portaria de localização de servidores e das comissões de avaliação de desempenho
docente e RIT: O Conselheiro Ednaldo Miranda de Oliveira informou que, considerando o
remanejamento das FG-4, haverá mudanças na localização de diversos setores. Informou que
foi designado o Coordenador de Curso – FCC –, do curso Técnico em Meio Ambiente
integrado ao Ensino Médio e a Coordenadora de Curso – FCC, do Curso Técnico em
Informática para Internet Integrado ao Ensino Médio, havendo agora a necessidade de
recompor as comissões de avaliação de desempenho docente e RIT. A Conselheira Jaquelini Scalzer
informou que irá consultar os coordenadores de curso para a constituição das comissões. A conselheira
Suzana Maria Gotardo Chambela informou que na portaria de localização dos técnicos administrativos
em educação deverá haver a localização dos servidores Ana Paula Ribeiro e Eliete Aparecida Locatelli



Vago na coordenadoria de biblioteca, considerando a designação de Coordenador da Biblioteca; os
servidores Gelson Gatti, Nélio Rêges Gonsalves, Claudia Lourdes Fontana Gonçalves e Luciene Cristina
Merlo serão localizados na Coordenadoria de Apoio ao Ensino; a servidora Marcelina Faria Couto Fardin
permanecerá localizada na CGAC e o servidor Vanderlino Gomes será localizado na Coordenadoria de
Internato. Nada mais havendo a tratar, o conselho que manifestou-se favorável às proposições e passou à
discussão do próximo ponto da pauta. Terceiro ponto de pauta: Atualização da portaria do Conselho
de Gestão: O Conselheiro Ednaldo Miranda de Oliveira informou a necessidade de recompor algumas
representações até o final do mandato do conselho, em junho, como membros discentes, cujos membros
titulares já se formaram, não são mais estudantes do Campus, representação docente, considerando
aposentadoria do professor Moacyr Serafini, e alteração das representações coordenadores de curso,
inclusão dos representantes de alunos da pós-graduação; dispensa do servidor Marco Tose, que é suplente
na representação de pais ou representantes, pois seu filho não é mais estudante do Campus. O conselheiro
Milton Cesar Paes Santos sugeriu a consulta ao grêmio estudantil para indicação de representação
discente de nível médio. O Presidente sugeriu verificar com os representantes se tem interesse em
continuar no conselho e, caso não tenham interesse, realizar eleições extraordinárias para escolha de
novos membros. O Presidente submeteu a proposta ao conselho que manifestou-se favorável à proposta.

 Não havendo, passou-se ao próximo ponto de pauta. Quarto ponto de pauta: O Conselheiro
Ednaldo Miranda de Oliveira informou ao conselho que está em andamento o processo de licitação da
construção de um prédio de salas de aula. A Conselheira Edna Nunes da Silva informou que amanhã
haverá uma reunião com a equipe técnica responsável pela licitação da obra e que até a próxima sexta o
processo será encaminhado para parecer jurídico. O Conselheiro Ednaldo Miranda de Oliveira informou
a elaboração de planilha para construção dos gabinetes dos professores que será levada ao Reitor do Ifes
para viabilizar a construção e também destacou a realização das obras de reforma das residências
estudantis (blocos A.B.C e D). Informou também ao conselho sobre uma matéria que foi veiculada em
um jornal eletrônico do município de Santa Teresa, relatando supostas condições inadequadas dos
alojamentos do Campus, destacando o Conselheiro que são informações que não condizem com a
realidade e, portanto, que entrou em contato com o responsável pelo jornal para apresentar a situação e
convidá-lo a conhecer o Campus. Além disso, destacou que o Campus Santa Teresa emitiu uma nota no
site com informações sobre as condições dos alojamentos e fotos atuais. O Presidente destacou que será
realizada consulta aos servidores interessados em participar da portaria que irá analisar e propor
alterações na Resolução nº 04/2019, sobre permissões de uso de imóveis residenciais do Ifes, que fará a
complementação das atividades desenvolvidas pela comissão designada pela Portaria nº 138, de
13.04.2023. A Conselheira Suzana Maria Gotardo Chambela destacou que seria importante a realização
de reforma no prédio pedagógico. O Conselheiro Thiago Lopes Rosado informou que agora será
realizado o processo das obras de construção das novas salas de aula e que depois será possível analisar
sobre reformas que forem necessárias. A Conselheira Solange de Faria Venturini perguntou sobre as
linhas telefônicas e se não seria possível disponibilizar uma linha de telefone celular para a CGGP,
respondendo o Presidente que providenciará a linha telefônica. Nada mais havendo a tratar, às dezessete
horas e dez minutos eu, Thais Totola Vasconcelos Pinarelo, lavrei a presente ata que após lida e aprovada
será assinada por todos os conselheiros presentes.
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